



INTENTIONS DE PRIÈRE ET NOTES PERSONNELLES

Pas facile de vivre ensemble car nous ne faisons pas tous les mêmes choix au quotidien et que nous n'allons pas tous dans la même direction ! Faire Église est un travail de tous les jours. Cela suppose de renoncer à juger selon nos propres critères ce que signifie être chrétien. Écoutons plutôt comment Jésus nous appelle à le suivre : soyons christocentrés ! Les propos de Jésus sont durs parce qu'ils sont exigeants. Jésus ne cherche pas à nous punir ou à nous condamner mais il veut nous interpeller car la relation fraternelle est exigeante et demande un vrai engagement. Il nous attend du côté de la Vie et de l'Amour dans la fragilité. Seigneur, montre-nous la richesse et la joie d'une Église dans la différence et la diversité des sensibilités.

Dimanche 26 Faire Église aujourd'hui

la joie de la relation, il me faut quitter les lieux qui m'empêchent de continuer à croire et à aimer. *Seigneur, je choisis de quitter les géhenmes de ma vie pour recevoir ta Vie.*

Sa 25 Un pas de plus

« Mieux vaut » est une expression qui revient à quatre reprises. Jésus ne m'in-vite pas à faire tout bien, mais à faire mieux. Mais à quel prix ? Il me parle d'un « mieux » qui se solde quatre fois par une souffrance et par un sacrifice de taille. Je peux entendre, au-delà du renoncement, l'exigence et le prix qu'il me faut payer pour aimer en vérité. L'amour tel que Jésus l'énonce ici n'est pas une démarche seulement gratuite, c'est également une démarche qui va jusqu'à la croix. A la veille du jour de ta résurrection, *Seigneur, montre-moi quel pas coûteux je peux poser pour re-choisir la vie fraternelle.*

l'autre dans sa fragilité. Mais pour cela il me faut renoncer à ce qui dans ma vie n'accueille pas la vulnérabilité (la mienne et celle d'autrui). Cela demande parfois d'être tranchant vis-à-vis des choses de ma vie qui m'enferment et ne me portent pas vers l'Amour. Je peux choisir de « couper » avec une attitude, un geste ou un regard stérile. Qu'est-ce qui, dans ma vie, m'enferme et condamne l'autre ? *Je choisis de continuer à te suivre, Seigneur, en renonçant à ce qui m'éloigne de toi.*

Ve 24 Un déplacement

Où vais-je ? Jésus oppose deux lieux. La géhenne, dépotoir à déchets où l'on jette ce qui est impur et inutile. Et la vie éternelle, lieu de la relation à Dieu. La géhenne représente ce qui m'enferme et m'éloigne du Seigneur. C'est un lieu où je ne rencontre pas l'autre, où je ne vois plus Dieu. La vie éternelle, à l'inverse, est l'espace de la rencontre. Pour vivre dans

En ce temps-là, Jean, l'un des Douze, disait à Jésus : « Maître, nous avons vu quelqu'un expulser les démons en ton nom ; nous l'en avons empêché, car il n'est pas de ceux qui nous suivent. » Jésus répondit : « Ne l'en empêchez pas, car celui qui fait un miracle en mon nom ne peut pas, aussitôt après, mal parler de moi ; celui qui n'est pas contre nous est pour nous. Et celui qui vous donnera un verre d'eau au nom de votre appartenance au Christ, amen, je vous le dis, il ne restera pas sans récompense. Celui qui est un scandale, une occasion de chute, pour un seul de ces petits qui croient en moi, mieux vaudrait pour lui qu'on lui attache au cou une de ces meules que tournent les ânes, et qu'on le jette à la mer. Et si ta main est pour toi une occasion de chute, coupe-la. Mieux vaut pour toi entrer manchot dans la vie éternelle que de t'en aller dans la géhenne avec tes deux mains, là où le feu ne s'éteint pas. Si ton pied est pour toi une occasion de chute, coupe-le. Mieux vaut pour toi entrer estropié dans la vie éternelle que de t'en aller dans la géhenne avec tes deux pieds. Si ton œil est pour toi une occasion de chute, arrache-le. Mieux vaut pour toi entrer borgne dans le royaume de Dieu que de t'en aller dans la géhenne avec tes deux yeux, là où le ver ne meurt pas et où le feu ne s'éteint pas. » © AELF

Chapitre 9, versets 38 à 43, 45, 47 et 48

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc

^{vers} **Dimanche**
www.versdimanche.com

n° 670 Du lundi 20 au dimanche 26 septembre 2021
Vers le 26^e dimanche du temps ordinaire

Lu 20 Défiance - Confiance

Les disciples ont pris l'initiative d'empêcher quelqu'un de chasser les démons. Ils sont dans la défiance vis-à-vis de cette personne au motif qu'elle n'est pas des leurs, ce qui les empêche de voir le bien qu'elle fait autour d'elle. A l'inverse, Jésus accueille avec bienveillance la démarche de cet inconnu et lui fait confiance parce qu'il opère un miracle en son nom. Jésus intervient au travers de personnes que je ne connais pas. *Seigneur, aide-moi à renoncer à ma défiance afin de voir ta présence dans la vie de ceux que tu mets sur ma route.*

Ma 21 Le nom de Jésus

Nous fêtons aujourd'hui saint Matthieu, un juif méprisé par ses contemporains pour son travail de collecteur d'impôts. C'est parce qu'il a choisi de suivre Jésus que les jugements à son sujet cessent. « Au nom de Jésus » revient à trois reprises dans le dialogue de notre évangile. Se recentrer sur la personne de Jésus en l'invo-

quant peut me permettre de lâcher mes méfiances envers autrui. *Seigneur, aide-moi à te demander de changer mon regard sur les autres. J'invoque ton nom car tu ne viens pas me juger mais me sauver.*

Me 22 Aimer dans la faiblesse

Jésus n'appelle pas à sa suite des personnes parfaites et infaillibles. Il s'intéresse à la fragilité de ceux qui font appel à lui. Ce souci de la vulnérabilité l'amène à condamner durement l'attitude de ceux qui trahissent ou blessent « ces petits » qui croient en lui. Comment suis-je face à mes limites ? Face à celles d'autrui ? Est-ce que je me laisse toucher par Dieu ? Jésus m'invite à porter le souci de ceux qui m'entourent. *Seigneur, donne-moi de rester veilleur de mes frères et sœurs et tout particulièrement des plus fragiles.*

Je 23 Un renoncement

Suivre Jésus, c'est choisir l'amour de

Plonger dans la gratitude (5/5)

La gratitude favorise la communication, diminue les sentiments désagréables et nourrit notre relation à Dieu. Cette semaine, je fais attention au regard que je porte sur les personnes que je vais rencontrer. Est-ce que je sais reconnaître leurs talents et les remercier pour cela ? Si je suis agacée par une personne, est-ce que j'arrive à lui trouver une qualité et à remercier Dieu pour sa vie ?

À la maison

Petit travail personnel cette semaine : observons-nous et regardons s'il y a des membres de notre corps qui pourraient être ou devenir instruments de scandale. Si oui, comment vais-je m'y prendre pour corriger mes manières de faire ? Attention, il ne s'agit pas de tomber dans le piège de la mauvaise culpabilité, il s'agit simplement de quitter la fausse piste, les habitudes qui pourraient être « scandaleuses » et de choisir le bon itinéraire à la suite de Jésus. Comme en montagne, un guide sera sans doute nécessaire pour ce genre d'aventure. N'hésitons pas à nous faire guider, accompagner, par une personne de confiance qui nous aidera à reprendre la bonne route. Nous avons tout à y gagner !

Prier au cœur du monde avec le pape François

Pour que nous fassions des choix courageux en faveur d'un style de vie sobre et durable, en nous réjouissant de voir des jeunes s'y engager

Pour prier à cette intention de septembre 2021 : www.prieriaucoeurdumonde.net

Pliage : comment utiliser cette feuille ?

Pour une utilisation pratique de cette feuille, pliez-la en deux dans le sens de la hauteur, en rabattant ce côté gauche de la feuille sur le côté droit. Puis, pliez à nouveau en deux au milieu. Résultat : un livret de 4 pages avec les indications pour prier tous les jours (cf. dessin).



Hebdomadaire gratuit édité par la SER-SA (principaux actionnaires : Assas-éditions, Bayard Presse) - 14, rue d'Assas - 75006 Paris - Tél. 01 44 39 48 48. Internet : www.versdimanche.com - Président du conseil d'administration et Directeur de publication : P. Thierry Lamboley sj. Direction générale : Pierre Langlois. Rédactrice en chef : Sr Anne-Marie Aitken xav. - Rédaction assurée par des membres de la famille ignatienne en France, en lien avec l'Apostolat de la prière. Site internet hébergé par Notre-Dame du Web. Ont collaboré à ce numéro : Anne-Marie Aitken xavière, Marie-Bernadette Caro cvx, Alain Feuvrier sj, Manuel Grandin sj, Ketty Hoffschir (SER), Emmanuelle Huyghues Despointes centre spirituel du Cénacle. Vous pouvez soutenir cette publication gratuite grâce à des dons faits à « SER - Vers Dimanche » ou par un abonnement à sa version mensuelle. Rédaction : contact@versdimanche.com.

“ Celui qui n'est pas contre nous est pour nous. ”

Marc 9, 40



Attention aux exclusions faciles

© Ohmydearlife

<https://pixabay.com/fr/photos/jouer-les-chiffres-vert-bleu-jouer-4541731/>

Les disciples auraient-ils l'esprit chagrin ? Ils chipotent devant celui qui expulse les démons alors qu'il n'est pas « du clan ». Clairement, ils veulent Jésus pour eux seuls et les actions qu'il leur demande de faire deviennent ainsi chasse gardée !

La patience de Jésus est toujours très grande pour expliquer, dire et redire comment avoir l'attitude juste. Il rassure : « Celui qui n'est pas contre nous est pour nous » ; mais cette fois-ci, il les met en garde et les prévient du sort qui attend ceux qui scandalisent les autres. Ils seront voués à un au-delà peu enviable, la vie éternelle ne sera même pas pour eux.

Alors dans nos relations, pas d'histoires inutiles, pas de jugements hâtifs, mais exerçons-nous à la patience et la bienveillance qui semblent le seul chemin qui nous conduira à être du Christ.

Qu'en pensons-nous ? Vrai ou faux ?

Marie-Bernadette Caro,
CVX

Recevez la version PDF de cette feuille par courrier électronique en vous inscrivant sur le site internet. Des applications iPhone et Android sont également disponibles. Et pour avoir tous les dimanches du mois, et plus encore, abonnez-vous à la revue mensuelle.